

Maknai Hari Raya Qurban, Ketua DPD KNPI Kota Solok Ajak Pemuda Rela Berkorban Demi Kemajuan Daerah

JIS Sumbar - SOLOK.JOURNALIST.CO.ID

Jul 11, 2022 - 10:49



SOLOK KOTA - Momentum hari raya idul adha (Hari raya Qurban) 1443 H / 2022 M, DPD KNPI Kota Solok, Sumatera Barat, melaksanakan penyembelihan hewan qurban berupa satu ekor sapi.

Ketua DPD KNPI Rio Putra, SE, MM, mengatakan bahwa hakekat berkorban untuk meningkatkan ketakwaan, sebagai wujud meneladani keikhlasan Nabi Ibrahim AS d



an Nabi Ismail AS.

Tak hanya itu, ibadah kurban juga menjadi kesempatan besar mendidik jiwa muda supaya lebih mencintai dan peduli kepada masyarakat sosial tanpa pandang bulu.

Rio ingin setiap pemuda Kota Solok terutama yang terhimpun salam KNPI menjadi generasi pemberi stimulus positif dan berkarakter agama yang kuat, terutama dalam menegakkan pilar ketakwaan.

"Berkurban itu agar kita lebih bertakwa, sekaligus meneladani keikhlasan Nabi Ibrahim dan Nabi Ismail. Dengan momentum yang luar biasa ini harus bisa membangun pilar ketakwaan disetiap diri masyarakat," kata Rio di sela-sela kegiatan pemotongan hewan kurban, Senin, 11 Juli 2022.

Dengan berkorban ini diharapkan dapat menumbuhkan kepekaan sosial dan keikhlasan kaum Pemuda terutama pengurus DPD KNPI Kota Solok.

Menurutnya, berkorban merupakan bentuk rasa syukur atas nikmat yang telah diberikan oleh Allah SWT.

"Qurban adalah momentum untuk menumbuhkan jiwa sosial dan sifat kemanusiaan, kepedulian terhadap masyarakat dengan berderma, apalagi dimasa-masa pandemi seperti ini, banyak masyarakat yang mengalami kesulitan dalam memenuhi kebutuhan hidupnya sehingga dengan ikut berqurban dan berbagi maka setidaknya akan mengurangi sedikit beban masyarakat di masa

sulit ini “, ujarnya.

Lebih jauh dikatakan Rio, sebagai pemuda Kota Solok, dengan semangat hari raya qurban ini, diharapkan para pemuda rela dan ikhlas berkorban untuk memberikan sumbangsih pemikiran, Ide d, gagasan, waktu san tenaga demi kemajuan daerah, Kota Solok.

Disisi lain Wako menilai, apa yang dilakukan oleh DPD KNPI Kota Solok di hari Raya Idul Adha ini adalah hal positif yang diharapkan dapat terus dilakukan pada setiap tahun.

“Tentu saja saya sangat mengapresiasi apa yang telah dilakukan oleh KNPI Kota Solok pada hari ini, dengan semangat berqurban akan semakin mendekatkan diri kita kepada Allah SWT karena sesungguhnya esensi dari ibadah qurban itu sendiri adalah ketaatan akan perintah Allah SWT dengan berharap pahala dari apa yang telah kita qurbankan,” sebut Zul Elfian Umar.



Adapun Sapi tersebut berasal dari 7 peserta Qurban yakni Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar, SH, M.Si, Ketua DPRD Kota Solok Hj. Nurnisma, SH, Kepala Badan Keuangan Daerah (BKD) Kota Solok Novirna Hendayani, SE, Akt, M.Si, Kepala Dinas Pendidikan Dra. Roza Vella, Ketua Ketua KNPI Provinsi Sumatera Barat

Nanda Satria, DPD KNPI Kota Solok Rio Putra, SE, MM, Ketua KONI (Komite Olahraga Nasional Indonesia) Rudi Horizon.

Penyembelihan dilakukan oleh Ketua LKAAM Kota Solok H.M.Rusli, Khatib Sulainan di Halaman Samping Kantor Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Solok, di Tanjung Paku, Kecamatan Tanjung Harapan. Turut mendampingi Wali Kota Solok H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si, Kepala Dispora Kota Solok Drs. Bujang Putra dan para peserta Qurban.

Usai pemotongan hewan qurban, jajaran pengurus DPD KNPI membagikan daging qurban kepada masyarakat sekitar Kota Solok dengan cara diantarkan langsung ke rumah-rumah warga. (Amel)